



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE D'AUDÉLOR DU VENDREDI 16 JUIN 2023 AU PING CENTER À HENNEBONT

Les membres de l'assemblée générale, présidée par Pascal Le Liboux récemment élu par le conseil d'administration du 10 février 2023, ont approuvé le rapport d'activités 2022 et le rapport financier d'AudéLor. Une table ronde a clôturé l'assemblée générale.

Dans son introduction, sous la forme d'un rapport d'étonnement, Pascal Le Liboux a présenté sa découverte depuis quelques mois de la triple fonction de l'agence qui est d'accompagner et faciliter le parcours des entreprises (développement économique), de soutenir l'innovation sur territoire (technopole), et de réaliser des études et observatoires pour les collectivités locales (urbanisme). Il a également remercié Freddie Follezou qui a présidé l'agence de septembre 2020 à janvier 2023 pour son engagement et la qualité du travail accompli. Gilles Poupard, directeur d'AudéLor, a ensuite présenté le rapport d'activité.

Une année 2022, marquée sous le signe de la sortie de crise COVID 2020/2021 et de la guerre en Ukraine.

Les défaillances d'entreprises sont un peu plus nombreuses avec la sortie progressive du quoiqu'il en coûte. Mais les évolutions sont très positives du côté des créations d'emplois et du niveau de chômage. Répondre aux besoins en foncier économique par de la densification et de l'extension, reste une priorité pour les élus de Lorient Agglomération et son Président Fabrice Loher.

Mais une année de forte activité pour l'agence :

- 456 projets d'entreprises ont été accompagnés dont :
 - 121 projets innovants plaçant le pays de Lorient comme le 2^e pays Breton pour l'innovation.
 - 55 projets d'implantation
 - 55 dossiers de financement pour un retour de 3,2 millions d'euros obtenus
- 26 études publiées
- 38 évènements ou animations organisés

Plusieurs nouveautés en 2022 :

- la création de 2 tableaux de bords permettant de disposer d'informations conjoncturelles régulièrement et rapidement :
 - « attractivité et développement »
 - « tendances touristiques »
- la sortie de 2 documents d'attractivité permettant aux acteurs et aux développeurs locaux de communiquer plus aisément sur les atouts de notre territoire :
 - « Bienvenue dans la 3^e agglomération de Bretagne » à destination des porteurs de projet
 - « Cap sur votre épanouissement » à destination des salariés

Deux nouvelles adhésions : Roi Morvan Communauté et Pontivy Communauté

Une nouveauté importante initiée en 2022 et concrétisée en 2023 dans la gouvernance d'AudéLor : les adhésions de Pontivy Communauté et Roi Morvan communauté permettent à l'Agence de développer de nouvelles coopérations et de proposer son ingénierie au-delà du Pays de Lorient-Quimperlé. Ces adhésions s'inscrivent dans la continuité de celle de Blavet Bellevue Océan Communauté en 2022.

Une table ronde entre 5 intercommunalités membres de l'agence pour clôturer l'assemblée générale

L'assemblée générale s'est clôturée par une table ronde entre les représentants¹ de Lorient Agglomération, Quimperlé Communauté, Blavet Bellevue Océan, Roi Morvan Communauté, Pontivy Communauté.

Les échanges ont porté sur :

- les défis du ZAN (Zéro Artificialisation Nette),
- la production de foncier économique,
- le commerce dans les centralités.

¹ Jean-Charles Lohé (Vice-Président Roi Morvan Communauté), Christine Le Strat (Présidente Pontivy Communauté), Bénédicte Le Brun (Directrice Générale des Services BBO Communauté), Sébastien Miossec (Président Quimperlé Communauté), Jean-Michel Bonhomme (Vice-Président Lorient Agglomération), Pascal le Liboux (Président AudéLor).

CONTACT PRESSE AUDELOR

Valentin Guéneq // v.gueneq@audelor.com - 02 97 12 06 45

Gilles Poupard // Directeur d'AudéLor - g.poupard@audelor.com - 02 97 12 06 67